
Pièces 3 Pièces

Superficie 103 m²

Référence 3678317

Prix 920 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cette propriété de 103 m² habitables, nichée au cœur d'un jardin fleuri et arboré de

1209  m²,  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel.L'intérieur  se  compose  de  deux

chambres  spacieuses,  d'une  belle  salle  de  bain  avec  beaucoup  de  rangements,

une  double  vasque,  baignoire  et  douche,  d'un  vaste  salon  lumineux  avec

cheminée,  d'une  cuisine  indépendante  entièrement  équipée,  et  d'une  grande

véranda  idéale  pour  profiter  de  la  vue.À  l'extérieur,  vous  trouverez  une  grande

piscine  chauffée  avec  sortie  direct  sur  une  vaste  terrasse,  parfaite  pour  se

détendre, accompagnée d'un coin cuisine d'été abrité pour vos ...

This property of 103 m² of living space, nestled in the heart of a 1209 m² flowered

and wooded garden, offers an exceptional living environment. The interior consists

of two spacious bedrooms, a beautiful  bathroom with plenty of  storage, a double

sink, bathtub and shower, a large bright living room with fireplace, a fully equipped

independent kitchen, and a large veranda ideal for enjoying the view. Outside, you

will find a large heated swimming pool with direct exit onto a large terrace, perfect

for  relaxing,  accompanied  by  a  sheltered  summer  kitchen  area  for  your  outdoor

meals. A vegetable ...

JEAN CHARLES DESENS 

 - 06130 GRASSE
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